5 Piéces
229 m2
Réf. VOOO3PYA
2500 000 €

Pyla-sur-Mer
Maison a vendre (33115)
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Nichée au cceur de la forét, cette résidence de prestige se dresse
majestueusement, offrant un véritable refuge loin de I'agitation de la
ville. Avec ses 235 metres carrés répartis sur trois niveaux élégamment
congus, cette villa incarne le luxe et le raffinement dans un cadre
exceptionnel.Des votre arrivée, vous découvrirez un spacieux salon et
séjour lumineux, accompagnés d'une cuisine ouverte moderne, qui
s'ouvrent sur une vaste terrasse offrant une vue panoramique sur la
nature environnante, idéale pour des moments de détente en plein air.

A I'étage, une luxueuse suite parentale avec ...

Nestled in the heart of the forest, this prestigious residence stands majestically,
offering a true sanctuary away from the hustle and bustle of the city. With its 235
square meters spread over three elegantly designed levels, this villa embodies
luxury and refinement in an exceptional setting.Upon arrival, you will discover a
spacious and bright living room and lounge, accompanied by a modern open
kitchen, which open onto a vast terrace offering panoramic views of the surrounding
nature, ideal for moments of outdoor relaxation. Upstairs, a luxurious master suite

with a dressing room and ...

BRACHET IMMO
52 rue huguerie - 33000 BORDEAUX
Contacter I'agence
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